



笑顔と輝きに満ちた谷原中

谷原中だより

練馬区立谷原中学校

校長 大槻 亨

令和 2年6月1日

6月号

学校再開にあたって

校長 大槻 亨

5月25日に新型コロナウイルスの感染拡大に伴う緊急事態宣言が解除され、本日より学校が再開となりました。3月からの休業から3か月という長い間我慢を強いられていただけに、この学校再開は心から嬉しく思っています。

練馬区は、学校再開のガイドラインおよび感染予防のガイドラインを策定しました。学校再開にあたっては、このガイドラインに沿って感染予防対策を講じるとともに、学習の保障や心のケアにも十分に配慮するなど、生徒が安全に安心して学校に通うことができるよう、教育委員会と連携して対応してまいります。

本日、感染予防に関わるお知らせやお願いのプリントを配布させていただきました。また、熱中症も心配される時期ですので、水分補給や服装のことなどについてもお知らせやお願いのプリントを配布しております。配布物が複数にわたり、情報過多となっておりますが、それぞれよくお読みいただき、学校の取組をご理解いただくとともに、ご家庭でも感染防止、熱中症予防にご理解とご協力をお願いいたします。

本日配布しました感染防止、熱中症予防に関わるお知らせについて以下に示しますので、それぞれご確認ください。

【配布プリント】

(1) 新型コロナウイルス感染予防対策

学校の取組を図示して分かりやすく示しています。

(2) 本校における生活面での新型コロナウイルスに関連した感染症対策について

感染予防のために保護者の皆様にご協力をいただきたいことをまとめました。

(3) 学校再開後の服装について

熱中症予防だけではなく、感染予防のための措置として対応します。

(4) 校内における水分補給について

熱中症予防だけではなく、感染予防のための措置として水筒持参をお願いいたします。

(5) 令和2年度 学校再開後の学校生活

(1) から (4) のプリントを3つの段階に分けて分かりやすくまとめました。

それぞれのプリントと照らし合わせてご確認ください。

※ (2) から (5) は、A3二つ折りのプリント1枚にまとめております。

(6) 健康カード

引き続き、毎日の検温をお願いいたします。

以上の学校の取組をご理解いただき、皆さまのご協力を賜りますようお願い申し上げます。

「新たな一歩」

第1学年主任 前田健太

いよいよ中学校生活が始まります。新型コロナウイルス感染症の影響で2ヶ月も臨時休業が続きました。皆さんはこの状況をどうとらえますか。「勉強について行けるだろうか」「良い友達関係が築けるだろうか」心配事はつきないと思います。しかし、この状況はみなさん等しく同じ状況です。不安を払拭する一番の方法は少しでも**“前に進むこと”**です。勉強面でも学校生活面でも「自分にできること」にチャレンジしていきましょう。6月から『**新たな自分探し**』の始まりです。一日も早く谷原中学校の生活に慣れてもらえるよう、先生方は全力で皆さんを応援します。力を合わせて力強い一歩を踏み出して行きましょう。

「当たり前の生活のありがたさ」

第2学年主任 平野早織

新型コロナウイルス感染症の影響で3ヶ月間もの長きにわたって臨時休業が続きました。登校するのが当たり前、勉強や部活動に友達と一緒に生活するのが当たり前、休日買い物や趣味・習い事で外出するのが当たり前でした。これらの**「当たり前」**が一転、いろいろな制限を受けて家で過ごす日々が続きました。いよいよ6月から段階的に学校生活が再開します。自分のやりたいことが自由にできる**“当たり前の日常”**を一日も早く取り戻し、これからの日々を**「意欲的・計画的・継続的」**に生活してほしいと思います。そして、友達を思いやりや自分を支えてくれる多くの人に感謝できる心を育ててほしいと願っています。

「10ヶ月後の姿を思い描いて」

第3学年主任 藤並邦治

いよいよ谷原中学校最高学年としての生活が始まります。新型コロナウイルス感染症の影響で例年とは違う形でスタートしますが、こんな時だからこそ**“平常心”**で生活してほしいと思います。今、自分が置かれている状況を**「冷静に判断し」**、先を見通した**「計画を立て」**、あせらず**「着実に実行する」**ことを心がけましょう。3年生は**「谷原中学校の顔」**として生活するとともに、**「中学校卒業後の進路を自分で切り拓く」**という大きな仕事が控えています。私たちに与えられた時間は誰もが同じです。時間の使い方は個人に任されています。しかし、どのように使うかによって結果が大きく変わってきます。まず目標をしっかりと定めましょう。目標は活動のエネルギーになり、結果につながります。結果は自信になり次の目標の糧になります。10ヶ月後の自分を思い描いた生活を送っていきましょう。

「段階的な教育活動の再開」

【第1段階】<分散登校> 6月 1日(月)～12日(金)『**健康観察を行いながら学校生活に慣れることに重点をおきます。**』

①1クラス2分割で登校します。

②午前3時間または午後3時間の45分短縮授業を実施します。

③給食の提供はありません。

【第2段階】<一斉登校> 6月15日(月)～19日(金)『**本格的な授業再開に向けた準備を進めます。**』

①午前中4時間の授業を実施します。

②給食の提供を再開します。

☆6月19日(金)「第44回 入学式」午後2時開式

【第3段階】<通常登校> 6月22日(月)以降『**生徒の負担を考慮しながら通常の教育活動へ移行していきます。**』

①通常授業を再開します。

②部活動を再開します。